EMPRESAS Marzo 11 De 2022 - 06:41 P. M.

Pie de monte en los Llanos, nueva franja gasífera

Parex y Ecopetrol concentrarán la operación para hallar más del combustible en esta zona del país.





POR: PORTAFOLIO

a franja del pie de monte Llanero, que por muchos años le ha dado a Colombia <mark>petróleo</mark> (pesado y liviano), tendrá una **redinamización en la** operación hidrocarburífera, ya que también comenzará a suministrar al país gas natural a mediano plazo.

(La Nación se alista para una nueva 'bonanza' petrolera)

La razón, de los 69 bloques para exploración y producción (E&P) de hidrocarburos que se entregaron en los cuatro ciclos del Proceso Permanente de Asignación de Áreas (PPAA), y que marcaron la reactivación del sector, 27 están ubicados en estas zonas y tienen vocación en gas natural.

De esa manera, este número de áreas que representa el 39% del total que fueron asignadas en las rondas permanentes, y que se localizan en el pie de monte de los departamentos de Arauca, Casanare y Meta, le entregarían al país entre el 10% y 15% de la oferta del combustible local que se produciría.

(Estas son las empresas pioneras para producir hidrógeno en el país).

Al respecto, Armando Zamora, presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), afirmó que Colombia tiene un potencial de 14 a 15 terapiés cúbicos de gas (tcf por su sigla en inglés) en las zonas denominadas maduras, como los Llanos Orientales y el Valle Medio del Magdalena.

"En el caso de la cordillera oriental, en su pie de monte a los llanos, se estima una gran prospectividad para este combustible, y el gran reto para profundizar en la exploración y luego en la producción está en sortear las licencias ambientales y consultas con las comunidades", resaltó el funcionario.

De los 27 bloques que fueron asignados en las rondas del PPAA, 15 serán operados por Parex Resources, cinco por el consorcio Hocol/GeoPark, dos por Frontera Energy

Lo más leído

- Cómo consultar su puesto de votación para las elecciones del domingo
- DiDi ofrecerá 15,000 cupones redimibles en la jornada de elecciones
- 3. Estos son los tarjetones electorales de las elecciones 13 marzo 2022
- Penas a las que se exponen quienes incurran en delitos electorales
- 5. La lista de precandidatos que integran la Coalición Centro Esperanza
- Restricciones y otras medidas para las elecciones de este

dos por **Ecopetrol**, uno por Hocol, uno por Gran Tierra Energy, y uno adicional por el consorcio **Ecopetrol**/Parex.

Precisamente, la multinacional canadiense **Parex Resources**, fue la hidrocarburífera con mayor cantidad de bloques asignados (56% de la nueva operación), que les representará un importante crecimiento de sus reservas y su producción, gracias a sus conocimientos de exploración y de costos, y además tienen trazadas inversiones por casi US\$100 millones.

"Para nosotros, cada vez que hay una ronda petrolera en Colombia, es una oportunidad para obtener más áreas para exploración y así seguir creciendo con la operación en este país", señaló Daniel Ferreiro, presidente de la multinacional.

Otra de las compañías petroleras que también será protagonista en la redinamización gasífera en el pie de monte Llanero es Ecopetrol, ya que de forma directa e indirecta participará en la E&P de nueve bloques, seis en consorcio: cinco de su filial Hocol con GeoPark, y uno con Parex.

Así mismo, su filial Hocol participará directamente en el desarrollo de uno, y Ecopetrol hará lo mismo en dos áreas. "Estos bloques por los que ofertamos nos permitirán seguir fortaleciendo nuestro portafolio en Colombia", aseguró Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

El líder de la petrolera, afirmó que, al lograr su adjudicación, "trabajaremos para que rápidamente sean fuente de nuevos empleos, más barriles y recursos adicionales para seguir apalancando la reactivación del país, en beneficio de todos los colombianos".

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados















TE PUEDE GUSTAR



Comience a invertir en Amazon CFD con solo \$ 250

Universidad De Inversiones



Todo lo que necesitas para vender tu...

Enlaces Patrocinados por Taboola



Publicitarios

Siga bajando



FINANZAS Marzo 11 De 2022 - 08:02 P. M.

El día sin IVA supera la meta, con la ropa en primer lugar

Horas antes de terminar la jornada las ventas presenciales iban en \$7,6 billones y las digitales en \$523.000 millones.

